

El “Oxido” de Muñoz Santis

“Oxido” o “Entre malos y recuerdos” son los posibles nombres que baraja el escritor tocopillano Guido Muñoz Santis para su próxima novela, que podría estar en el mercado el próximo año.

Asegura que es un libro surgido de su corazón, que se refiere a la gente de la década del sesenta, según un relato lleno de nostalgia y sentimiento de su protagonista que hilvana la trama secundado por otros personajes que emocionaría e identificaría a los lectores que vivieron a conciencia la “Revolución de las flores”.

“El escritor que sobrevive una época, mejor puede expresarla. Como yo que disfruté a conciencia esos años, experiencias que deseo expresar a través del libro con la licencia de mezclar realidad y ficción”, sostiene Muñoz.

PUBLICACION

Muñoz realiza gestiones con autoridades gubernamentales para que su próxima novela sea publicada en Santiago, debido a las escasas posibilidades en la zona, además de la mayor proyección de su carrera literaria desde la capital.

“Hay escritores y poetas del norte muy prolíficos, pero la mayoría de sus trabajos queda en el anonimato porque los editoriales no otorgan el espacio que requiere”, afirma Muñoz.

A la derecha los dos primeros libros de Guido Muñoz Santis, quien sigue abriendo la puerta de la antigua cultura boliviana de Tocopilla, un verdadero símbolo de su próxima obra que denominará “Oxido” o “Entre malos y recuerdos”.



El servicio Andefaceta 128/2

El "Óxido" de Muñoz Santis [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El "Óxido" de Muñoz Santis [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)